
 

西貢區議會社會服務及健康安全城市委員會主席 

譚領律先生：  

 

2016年 7月 22日西貢區議會社會服務及健康安全城市委員會 

提出動議： 

 

為保障職業安全及健康工作環境， 

要求建設升降台取代環保大道的運輸斜道 

 

背景： 

 
 基於港鐵的規劃失誤，現時日出康城超級市場的貨物補給，需要工

人透過環保大道的斜道運送。 

 

 斜道的設計不足，令運輸工人推卸貨物時甚為吃力(附圖 1)。近日

35 度的高溫，令工作更為艱鉅。本區作為健康安全城市的先鋒，有必

要提高區內的職業安全健康水平，以確保每一位在職人士均可以在安

全及健康的環境下工作。 

 

建議： 
 
  為保障職業安全及健康工作環境，要求建設升降台取代環保大道的

運輸斜道。 

 
 

 本動議文件「為保障職業安全及健康工作環境，要求建設升降台取

代環保大道的運輸斜道」，提呈 2016 年 7 月 22 日西貢區議會社會服務

及健康安全城市委員會，並請職安局、港鐵、地政處、路政處及有關

政府部門參與討論。 

 

 

 

 

 

動議：張美雄議員      和議：陳繼偉議員      

 

 

 

                       

和議：張展鵬議員      

   

2016年 7月 4日 
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附圖 1:  




